

Es liegen zwei Anfragen der SPD-Fraktion vor. (s. TOP 10.1.1 und 10.1.2)

Herr Gleß erläuterte, dass beide Anfragen zur Bearbeitung im Geschäftsgang sind.

Herr Bäsch berichtete, dass an verschiedenen Stellen des Stadtgebietes Ortseingangsschilder verschwunden sind. Von dem Verlust eines Schildes kann er persönlich berichten, weil er täglich daran vorbeikommt. Es handelt sich um die Ortseinfahrt von Bonn nach Hangelar und das Schild fehlt jetzt seit 6 bis 9 Monaten. Er bat um Rückmeldung, wenn möglich zum Protokoll, warum es so lange dauert, die Schilder zu ersetzen, denn sie sind aus verkehrstechnischer und rechtlicher Sicht notwendig.

Herr Piéla teilte mit, dass an einer Stelle im Grünen C eine Sitzschale fehlt. Vielleicht ist es auch hier möglich eine Mitteilung zu bekommen, ob hier im Rahmen der Unterhaltung das eine oder andere Teil ersetzt wird.

Herrn Weber ist aufgefallen, dass die Rathausuhr nicht geht.

Herr Gleß teilte mit, dass an der Reparatur der Uhr gearbeitet wird und vermutete, dass noch Ersatzteile zu beschaffen sind. Das Ergebnis wird dem Protokoll zu dieser Sitzung beigefügt